
（２）海業との関連について

３　農業政策について

（１）農業経営基盤強化促進法に関わる地域計画策定の進捗

（２）夏作減少に伴う農地の有効活用の可能性について

（１）漂着ごみの処理、対応について

１　三浦市の観光資源の活用について

（１）市内の有形文化財と無形文化財について

（２）観光政策との結びつきについて

（３）楫の三郎山神社について

（４）三崎甚句、三崎港音頭、よささ節、ダンチョネ節について

２　漂着ごみについて

（２）チェルSeaみうらの整備と今後

４　出口景介（自由民主党）（一問一答）

１　こども政策について

（１）少子化の現状と今後

（２）支援の枠組みと方向性

（３）個別施策の取り組みと課題

２　行政運営のガバナンスについて

（１）行政評価の実施状況

（１）学校施設について

（２）海洋教育について

４　移動市役所について

（１）移動市役所の計画について

３　石﨑遊太（無所属）（一問一答）

２　防災対策について

（１）能登半島地震後の防災対策について

（２）大規模地震への備えについて

（３）ドローンの活用について

（４）地区防災計画の策定推進について

３　学校教育について

２　森谷久一郎（公明党）（一問一答）

１　総合計画について

（１）現計画の検証について

（２）次期計画策定作業の状況について

（２）課題－三浦市放課後児童クラブ連絡協議会の要望書から

（３）今後の取り組み－長期休みの給食提供ほか

２　ごみについて

（１）５年度のごみ処理状況

（２）ごみダイエット大作戦アクションプログラム

令和６年第３回定例会一般質問の項目

令和６年９月６日（金）本会議

１　石橋むつみ（日本共産党）（一問一答）

１　学童保育について

（１）三浦の学童（放課後児童クラブ）の歩みと現状



３　高齢者施設の現状と今後

（１）成果について

（２）デジタルディバイド対策について

（３）マイナンバーカードの普及・促進について

（４）デジタル人材の育成について

（５）セキュリティ対策について

（６）新庁舎移転について

３　新海業について

（１）進捗状況について

（２）今後の対応について

（３）今後の取り組み

（１）勤労市民センターフェスティバル
（２）施設の改修工事
（３）コミュニティ機能の充実
（４）駐車場の確保

４　溝川幸二（無所属）（一問一答）

１　身寄りのない高齢者問題

（１）身寄りのない高齢者の現状

（２）ごみのリサイクル率向上

（２）身元保証人について

（３）今後について

２　持続可能な環境保全と資源循環の取り組み

（１）ごみダイエット大作戦アクションプログラムの進捗状況と成果

（２）災害対策本部図上訓練について

（３）全国消防救助技術大会について

２　DX推進事業について

３　千田征志（自由民主党）（一問一答）

１　防災行政について

（１）大規模地震について

（１）課題について

（２）ＩＣＴ導入について

４　ごみ行政について

（１）現状と課題について

１　防災減災について

（１）台風10号

（２）避難所について

２　海水浴場の現状と今後

（１）現状について

（２）今後について

（１）高齢者保健福祉事業の推進

（２）地域支援事業の推進

（３）介護保険事業の推進

２　勤労市民センターの活用について

（３）市役所移転後の出張所設置

２　下田　剛（無所属）（一問一答）

３　城山地区の土地利用について
（１）施設の整備
（２）緊急避難場所と指定避難所

令和６年第３回定例会一般質問の項目
令和６年９月９日（月）本会議

１　小林直樹（日本共産党）（一問一答）

１　高齢者の保健・福祉・介護について



（２）海水浴場の再スタートについて

（３）海岸利活用について

２　子育て賃貸住宅等整備事業について

（１）子育て賃貸住宅について

２　観光振興について

（１）今夏の状況

（２）ライトアップ

（３）療育について

　　ア　移動支援について

　　イ　ショートステイ事業設置について

２　環境行政について

（１）三浦市地球温暖化対策について（三浦市地球温暖化対策実行計画）

３　市役所機能移転について

（１）三崎地区に空き店舗を利用した出張所設置について

３　観光振興について

（１）三浦海岸の利活用について

（２）東海岸線の整備について

（４）利用料金

（５）本格運用に向けて

（３）インバウンド

２　市民交流拠点整備事業について

（１）現状と課題について

４　草間道治（無所属）（一問一答）

１　農業行政について

（１）現状と課題について

（２）農業基本法改正について

３　神田眞弓（自由民主党）（一括）

１　こどもまんなか政策について

（１）こどもまんなか市民会議について

（２）マイナポータルの新機能として母子健康分野での活用

２　寺田一樹（無所属）（一問一答）

１　かなライド＠みうらについて

（１）利用状況

（２）アンケート

（３）ドライバー

（２）チェルSeaみうらについて

令和６年９月10日（火）本会議

１　長島満理子（自由民主党）（一問一答）

１　三浦海岸海水浴場について

（１）海岸の安全対策について

令和６年第３回定例会一般質問の項目


